

Son Excellence l'Archevêque Ettore Balestrero, Nonce apostolique



Son Excellence l'Archevêque Ettore Balestrero, Nonce apostolique, est l'Observateur permanent du Saint-Siège auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève et de l'Organisation mondiale du Commerce (OMC). Il est aussi le Représentant permanent du Saint-Siège auprès des institutions internationales à Genève où le Saint-Siège participe comme Membre ou Etat partie.

L'Archevêque Balestrero est né à Gênes, en Italie, le 21 décembre 1966.

Il a été ordonné prêtre pour le Diocèse de Rome le 18 septembre 1993, et possède une Licence en théologie et un Doctorat en droit canonique.

Entré dans le service diplomatique du Saint-Siège le 1^{er} juillet 1996, il a servi aux Représentations pontificales de Corée du Sud et de Mongolie (1996-1998) et des Pays-Bas (1998-2001), ainsi qu'à la Section pour les relations avec les Etats de la Secrétairerie d'Etat du Saint-Siège (2001-2009).

Le 19 août 2009, le Pape Benoît XVI l'a nommé Sous-Secrétaire pour les Relations avec les Etats de la Secrétairerie d'Etat du Saint-Siège.

Nommé Nonce apostolique en Colombie le 22 février 2013, l'Archevêque Balestrero a reçu sa Consécration épiscopale le 27 avril 2013.

Le 6 juillet 2018, il a été désigné comme Chef de Mission du Saint-Siège à la Nonciature apostolique en République démocratique du Congo (RDC), et le 27 avril 2019 il a été nommé Nonce apostolique en RDC.

Le 21 juin 2023, l'Archevêque Balestrero a été nommé Observateur permanent du Saint-Siège auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève et auprès de l'Organisation mondiale du commerce, et Représentant permanent du Saint-Siège auprès de l'Organisation internationale pour les migrations.